



11月2日(木) **芸術鑑賞会～勝田駐屯地音楽隊と水戸大神楽総本家を迎えて～**

常北校では11月の大きな行事として「文化祭」、「体育祭」、「芸術鑑賞会」を3年に1回のローテーションで行っています。この3つの中でいままで一番地味で人気がなかったのが「芸術鑑賞会」でした。この芸術鑑賞会をなんとかアップデートしようと、職員で知恵を絞り、新しい試みとして、今年は場所を校内から城里コミュニティセンターに移し、午前と午後の二部構成で行うことにしました。

開演前はあまり期待していなかった様子の生徒たちでしたが、開会から閉会までノリノリで、大満足の芸術鑑賞会となりました。

午前は自衛隊の音楽隊である勝田駐屯地音楽隊の素晴らしい音色を堪能しました。今年を代表するヒット曲の「アイドル」や「オトナブルー」も金管・木管楽器で聴くとまた違った迫力がありました。

午後の大神楽は「古典芸能」の一つですが、決して古めかしく感じることもなく、ホール全体が笑い拍手の渦に包まれました。



11月1日(水) **第2回学校公開日・道徳公開授業**

第2回の学校公開日を11月1日(水)に実施しました。6時間目の1学年、2学年の道徳の授業では、ICT機器を活用し、生徒間での議論を交えながら思考を深め、「道徳力」を涵養しました。人前で発表したり、実演したりと積極的な姿勢が見られました。



12月の主な行事

12/3(日)	2年修学旅行(～6日(水))
4(月)	3年性教育講話
5(火)	1年進路ガイダンス
6(水)	1年コミュニケーション演習
7(木)	修学旅行代休(2年のみ)
8(金)	2年進路ガイダンス
12(火)	パソコン検定
15(金)	ギネス常北
20(水)	1年行政出前授業
22(金)	終業式
23(土)	冬季休業開始(～1/8(月))

※3学期は1/9(火)から始まります。